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A FAVOR DEL DICTAMEN QUE EMITIÓ LA COMISIÓN DE JUSTICIA MEDIANTE EL CUAL PROPONEN DESIGNAR AL 
FISCAL GENERAL DEL ESTADO DE CHIAPAS. 

 

Con su venia diputado presidente, legisladoras y legisladores, público en general y medios de 

comunicación aquí presentes. 

Hoy más que nunca resuena la frase de Luis Donaldo Colosio, veo un México con hambre y con sed 

de justicia, un México de gente agraviada, y hoy Chiapas tiene hambre y sed de justicia, y hoy Chiapas 

merece tranquilidad y seguridad. 

Hoy como representantes del pueblo vamos a someter a votación la designación del próximo Fiscal 

del Estado de Chiapas, con el voto del revolucionario institucional, también implícito el 

reconocimiento a su capacidad y a la confianza que hoy este Honorable Congreso y la ciudadanía 

depositan en él, para enfrentar los retos que implica este alto cargo. Ser Fiscal General del Estado, 

no es solo un título, es un compromiso profundo con la verdad, con la protección de los derechos 

humanos y con el fortalecimiento de las instituciones, este cargo implica tomar decisiones difíciles, 

actuar con imparcialidad y sobre todo ser un pilar en la construcción de una sociedad más justa, 

segura y equitativa. 

Hoy ante este fenómeno de inseguridad que vive nuestro Estado, es urgente que al frente de la 

fiscalía esté una persona con una sólida trayectoria en el servicio público, con una profunda 

formación en el derecho y con una visión clara de lo que necesita Chiapas para continuar avanzando 

en la construcción de un sistema de justicia accesible para todos y para todas, su experiencia en la 

procuración de justicia, su capacidad para mejorar situaciones complejas y su liderazgo en 

momentos de crisis, son cualidades que sin duda, contribuirán con el fortalecimiento de la Fiscalía 

General del Estado, este encargo se encuentra en uno de los desafíos más importantes y principales 

para Chiapas, y para la nueva administración que está por comenzar encabezada por el gobernador 

electo Eduardo Ramírez Aguilar, vamos a votar a favor de esta designación, porque consideramos 

que el Maestro Jorge Luis Llaven Abarca, cuenta con la experiencia y el conocimiento en la rama de 



seguridad, a lo largo de su carrera el Maestro Llaven, ha demostrado con hechos que la justicia es 

más que un valor abstracto, es una fuerza que debe defenderse con valentía, con honestidad y con 

la voluntad de servir a la sociedad. 

Las y los chiapanecas, confiamos en su capacidad para abordar los temas de la inseguridad que 

prevalecen en nuestro Estado, esperamos que con su visión y su experiencia contribuyan a la 

construcción de la paz, para que las y los chiapanecos podamos sentirnos seguros y caminar por 

nuestro Estado libremente, que al día de hoy no podemos hacerlo.  

La Fiscalía General del Estado tiene una gran responsabilidad, la de garantizar que el estado de 

derecho se respete y que la ley se aplique sin distinciones, y que se proteja a las víctimas de cualquier 

tipo de delito, y por qué no decirlo, que se sigan con los trabajos para que las familias víctimas de 

feminicidio, puedan acceder a la justicia. Las mujeres necesitaremos a un aliado en búsqueda de la 

justicia y qué mejor que un aliado de la agenda violenta, y como bien lo mencionó en su libro, 

Chiapas la seguridad que todos queremos, atender las necesidades urgentes debe ser compatible 

con la construcción de soluciones sostenibles a largo plazo, que reduzcan los niveles de violencia 

que afectan a la sociedad chiapaneca. 

Hoy más que nunca la transparencia, la eficiencia y la honestidad, son valores esenciales para 

quienes ocupan cargos públicos, y nuestro compañero Llaven Abarca, ha demostrado a lo largo de 

su carrera que estos principios son los que guían su labor. 

Con el liderazgo del gobernador electo Eduardo Ramírez Aguilar, y con la experiencia del Maestro 

Llaven Abarca, confiamos que la Fiscalía dejará atrás el rezago de estos últimos años y retomará los 

avances en la lucha contra la impunidad y en la construcción de un sistema de justicia más sólido y 

accesible. 

Maestro Llaven Abarca, te extiendo mi más sincera felicitación por este merecido nombramiento, 

estoy segura de que en este congreso encontrarás el eco suficiente, para dejar el andamiaje jurídico 

que nuestro Estado necesita, porque para el Revolucionario Institucional, la seguridad es nuestra 

máxima preocupación y reiteramos nuestro firme compromiso con la justicia, sabemos que tu 

esfuerzo y tu visión, no solo cumplirás con las expectativas de la ciudadanía, sino que junto con el 

gobernador electo Eduardo Ramírez, dejarán una huella profunda en la historia de la procuración de 

justicia en el Estado de Chiapas, las y los chiapanecos, hoy confiamos en ti. Es cuanto señor 

presidente. 


